

FORKOPIMDA

Cegah Stunting Balita, Binmas Desa Cileunyi Kulon Monitoring Posyandu di Desa Binaan

Cileunyi - CILEUNYI.FORKOPIMDA.COM

Feb 7, 2024 - 14:02



Bhabinkamtibmas

Cileunyi - Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu S.I. Mardiana melaksanakan Monitoring Kegiatan Posyandu bertempat di Posyandu Mulus Rahayu 17 Kp. Galumpit Rt.06/17 Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Rabu (7/2/2024)

Pada kegiatan posyandu yang diselenggarakan oleh bidan desa dan petugas kesehatan puskesmas meliputi penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, dan berat badan serta imunisasi, pemberian makanan tambahan gizi dan pemberian vitamin untuk balita serta pemeriksaan ibu hamil.

Bhabinkamtibmas Aiptu S.I. Mardiana mengatakan, "Kegiatan Posyandu dan Imunisasi yang dilaksanakan rutin setiap sebulan sekali selain bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi ibu dan anak, juga untuk memberikan pelayanan imunisasi serta penyuluhan gizi.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk mengetahui tingkat pertumbuhan serta perkembangan Balita, baik dari segi berat badan, tinggi badan maupun lingkaran kepala selain itu untuk mencegah terjadinya stunting pada balita, dan pemberian nutrisi, makanan tambahan.

"Dengan adanya Posyandu diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, terkait kesehatan Balita dan ibu hamil. Kami lakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di wilayah. Khususnya kepada Ibu hamil dan balita," Ucap Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas turut serta memberikan himbauan kepada para ibu agar rutin mengikuti kegiatan posyandu, sehingga balitanya mendapatkan Imunisasi lengkap dan dapat di kontrol kesehatan dan pertumbuhan balitanya secara baik. Bhabinkamtibmas selalu mendukung sepenuhnya pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat, demi tercapainya generasi penerus bangsa

Ditempat terpisah Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. membenarkan bahwa "Selain pendampingan kehadiran Bhabinkamtibmas pada kegiatan posyandu juga bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khususnya kepada ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala," Pungkasnya.



